

Convocatoria

Historia y Región 13

Temática libre

Historia y Región tiene como finalidad presentar y difundir investigaciones originales elaboradas desde los espacios regionales y locales. Se tienen en cuenta los aportes desarrollados por las ciencias sociales (antropología, arqueología, historia, geografía, lingüística, sociología y materias afines) proponiendo una perspectiva interdisciplinaria en cada número. Por medio de este espacio impreso nos dirigimos a las comunidades académicas nacionales e internacionales, así como a la sociedad en general.

Bases generales

1. Artículos y ensayos

Los artículos serán de no más de 20 páginas, mientras que los ensayos no pasarán de 15. Esto incluyendo tablas, cuadros e imágenes, y sin contar bibliografía. Cabe indicar que ambos tendrán que ser inéditos.

2. Notas y documentos

En este apartado se publicarán transcripciones de fuentes históricas, apuntes sobre patrimonio cultural, así como reportes etnográficos (notas de campo) y avances de investigación. Estas notas no deben pasar de 10 páginas; en caso de las transcripciones, no más de 20.

3. Reseñas

Se harán sobre textos publicados con cinco años de antigüedad. Tendrán como máximo 4 páginas. Se debe indicar: apellidos y nombres del autor, año de publicación, título de la obra, ciudad de edición, editorial, y número de páginas.

4. Formato

Las citas y referencias bibliográficas de artículos, ensayos, notas, documentos y reseñas, seguirán el formato APA 7ma edición. Pueden guiarse del siguiente enlace:

<https://letras.unmsm.edu.pe/wp-content/uploads/2021/08/Normas-APA-RD-N.%C2%B0000820-2021-FLCH-UNMSM-1.pdf>

Se seguirá el siguiente formato: Hoja A4, letra Times New Roman 12, espacio 1.5. En el caso del pie de página, la letra será Times New Roman 10, espacio sencillo. Márgenes superior e inferior de 2.5 cm, y derecho e izquierdo de 3 cm. Los párrafos serán justificados y sin sangría.

Los artículos, ensayos, notas y documentos, irán precedidos de una página con el título (en negrita y centrado), un resumen de 200 palabras y cinco palabras clave como máximo, en español y en inglés. En ésta irán también los datos personales del autor, su afiliación institucional o profesional, y su correo electrónico.

De acuerdo con las pautas de APA 7ma edición, los cuadros, figuras, imágenes, tablas y mapas deberán ir insertos en el texto, enumerados correlativamente según su tipo, con un título y, en caso de no ser de autoría propia, con una nota en la parte inferior consignando su origen. La ubicación de estos elementos puede ser alterado al momento de la diagramación.

Los agradecimientos y comentarios acerca del artículo de cada autor (financiación, proyectos en curso, resultados en ponencias, avances de tesis, entre otros) deberán ir en una cita inicial del

artículo.

Proceso de evaluación

Se confirmará la recepción de los materiales a través del correo electrónico institucional. Los materiales serán sometidos a la evaluación por pares académicos, anónimos e independientes, seleccionados por el Comité Editorial, que juzgarán la idoneidad de su publicación. Tras este proceso, a los autores se les hará llegar las observaciones realizadas, disponiendo de un mes para realizar las correcciones pertinentes. El Comité Editorial se reserva el derecho de publicación.

Fecha final de recepción: 27 de julio de 2025

El envío de las contribuciones y las consultas se hará al correo: historiayregion@gmail.com